

Bericht des Bürgermeisters gem. § 4 Ziff. e der GO

Wiesmoor, 25.02.2019

Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratsmitglieder,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte Sie alle recht herzlich zur heutigen Ratssitzung begrüßen und kurz über die aktuellen Geschehnisse in unserer Stadt berichten.

Situationsbericht Kindergärten

Durch die Einführung der Beitragsfreiheit für Kindergartenkinder mit Vollendung des 3. Lebensjahrs, ab dem Kindergartenjahr 2018/2019, ist die Nachfrage an Kindergartenplätzen in Wiesmoor weiterhin ungebrochen. Auch die Anmeldungen für Krippenplätze sind weiterhin sehr hoch. Hierdurch wurde es erforderlich, dass u. a. im Haushalt 2019 für die Schaffung von neuen Plätzen im Kindergarten „Regenbogensteppkes“ ein Betrag in Höhe von 400.000,- € eingeplant werden musste. Mit den geplanten Haushaltsmitteln wird das bestehende Gebäude erweitert. In den neuen Räumlichkeiten wird dann die Krippe ihren Platz finden. Dadurch kann beim Land eine Bezuschussung in Höhe von 60.000,- € beantragt werden, welche nach der derzeitigen Förderrichtlinie auch förderfähig ist.

In den Kindergärten „Kinnerhuus“ und „Muuskestuuv“ soll durch Umstrukturierungen bzw. geringe Umbauarbeiten weitere Plätze geschaffen werden. Hierfür sind keine zusätzlichen Haushaltsmittel erforderlich.

Im Kindergarten „Mullbarger Nüst“ soll in diesem Jahr der Sanitärbereich für die insgesamt 61 Kinder fertiggestellt werden. Die entsprechenden Haushaltsmittel in Höhe von 35.000,- € sind ebenfalls im Haushalt 2019 veranschlagt.

Erschließung Grundstück Kastanienstraße

Für die Erschließung des Grundstückes an der Kastanienstraße/Ecke Rathausstraße sind der Einbau von Schmutz- und Regenwasserkanal sowie die Herstellung einer Stichstraße erforderlich. Die Maßnahme wurde ausgeschrieben und eine Auftragsvergabe ist an die Firma Post in Uplengen erfolgt. Mit den ausführenden Arbeiten ist zwischenzeitlich auch begonnen worden.

Feuerwehrhaus Marcardsmoor

Mit den Bauarbeiten für die Erweiterung des Feuerwehrhauses in Marcardsmoor wurde zwischenzeitlich begonnen. Die Baufläche wurde hergerichtet, die Fundamente erstellt und die neue Stahlbaufahrzeughalle aufgestellt. Des Weiteren wurden die Türen und Tore eingebaut. Im Inneren der neuen Halle wurden die Pflasterarbeiten in Eigenleistung durch die Mitglieder der Feuerwehr Marcardsmoor fertiggestellt. Die Pflasterarbeiten an der Außenfläche werden in diesen Tagen durch die Firma de Buhr hergestellt.